

Los problemas que acarrea el ruido y las diversas decisiones adoptadas en el último Pleno del Ayuntamiento centran las opiniones de los cuatro portavoces municipales.

El PSOE advierte contra los excesos de ruido y sus perjudiciales efectos sobre la salud y la convivencia. El PP defiende la continuidad de las obras del Centro Cultural.

Izquierda Unida, por su parte manifiesta su total rechazo a una eventual privatización de la empresa pública Repsol. Finalmente Iniciativa Ciudadana pide el esfuerzo de todos para que Puertollano esté presente en la Vuelta Ciclista a España en 1993.

El centro cultural

En el último Pleno se aprobó solicitar un préstamo de 89 millones de pesetas para aportación municipal en las obras del Centro Cultural. La situación financiera, por el importante endeudamiento, no aconseja precisamente seguir pidiendo préstamos; pero pocas veces una operación de crédito puede tener mejor justificación: "Hay que desfacar el entuerto", que diría D. Quijote y, aun dentro de la necesaria austeridad, la Corporación tiene el deber y la responsabilidad de terminar esa gran obra que, como tantas otras, se inició con imprudencia y precipitación al carecer de un plan de financiación serio que respondiese a los objetivos marcados.

Los Concejales del Partido Popular hemos dicho sí a la continuación de las obras del Centro Cultural, entre otras cosas, porque es difícil justificar que, después de doce años de gobierno municipal socialista, sólo dispongamos para actos culturales, del local de la Calle Calzada -Casa Cultura- con un pequeñísimo Salón de Actos y otras instalaciones incapaces de acoger con dignidad cualquier programación medianamente decente.

Convertir en norma habitual pagar alquiler por el uso de instalaciones privadas para actividades municipales -campo de fútbol, Cine Córdoba...- no es de recibo.

La carencia de infraestructura de instalaciones dignas como se merece una ciudad de la categoría de Puertollano, lo venimos denunciando desde hace algunos años en la Comisión de Cultura, aunque otro grupo político que, al parecer, compartía nuestro criterio tomó buena nota de ello y lo ha hecho público a través de un comunicado enviado a los Medios de Información.

Los socialistas se han cargado todas las raíces políticas de Puertollano. No han querido o no han sabido evitar, desde la institución municipal, el que desapareciesen emblemáticos edificios como "El Gran Teatro", "La Plaza de Toros" o la "Posada del a Tercia", entre otros... -que nunca debieron desaparecer y que podían ser hoy municipales- y como brillante remate de la faena, la "original"

remodelación de nuestro Paseo de San Gregorio.■

Cuando hay voluntad política...

La reforma de la administración municipal, relativa a la valoración de puestos de trabajo se inició hace cinco años. Y aparte de costar mucho dinero, es difícil, por no decir imposible, hacerlo peor. Con criterios partidistas, parciales y de clientelismo político, provocaron las iras de un número importante de funcionarios que fueron heridos en su dignidad profesional y perjudicados económicamente.

Hoy otro equipo de gobierno, con voluntad política de intentar hacer las cosas mejor, decide poner en práctica lo que desde el principio hemos venido pidiendo: negociar con los legítimos representantes de los trabajadores y alcanzar un acuerdo justo y no discriminatorio.

Nos satisface. Una vez más se ha cumplido: "cuando rectifican aciertan".



Gabriel Rodado
Portavoz del Grupo Municipal Popular.

Educación contra el ruido

El ruido es una de las características propias de la civilización moderna. En el trabajo, en la calle, en el propio hogar, los efectos del ruido perturban la necesaria tranquilidad, el equilibrio físico y mental.

Las investigaciones realizadas sobre el funcionamiento del oído interno, nos permiten tener la suficiente información para conocer los perjuicios a que podemos exponerlo.

Nuestro oído interno contiene el aparato vestibular -órgano del equilibrio-, y la cóclea, espiral ósea que contiene el órgano de la audición. Este último, órgano de Corti, transforma las ondas acústicas en influjos nerviosos mediante 15.000 células distribuidas en tres filas de células ciliadas externas y una de células ciliadas

sensoriales internas, que detectan los sonidos de baja y alta frecuencia.

Estas células no aumentan, no se renuevan a lo largo de la vida.

Su pérdida es irreparable y causan problemas auditivos en las frecuencias correspondientes.

Por ejemplo, para compensar el daño producido en el oído por la permanencia de tres horas en un lugar con ruido de 90 a 100 decibelios, son necesarias veinte horas de reposo.

En algunos países, la pérdida de audición de los jóvenes en edades comprendidas de los 20 a los 30 años alcanza entre el 20 y el 35%. A esto habría que añadir los efectos perniciosos que el ruido provoca en otras funciones fisiológicas y psicológicas.

Una educación y autoconciencia

a favor del sonido y en contra del ruido, que creará factores positivos de salud propia y ajena, favorecerá las convivencias y el diálogo en los lugares públicos y la armonía con los vecinos, es uno de los retos que exige la implicación de toda la Comunidad.■



Casimiro Sánchez Calderón
Portavoz del Grupo Municipal Socialista.

Merece la pena el esfuerzo

Por fin el pasado 27 de febrero se nos aprobó una moción a Iniciativa Ciudadana: solicitar por parte de la Corporación Municipal a Unipublic, S.A., empresa organizadora de la Vuelta Ciclista a España, que Puertollano pueda acoger la llegada de esta prueba. Todo llega a esta vida, y es lógico que ello nos haya producido la natural alegría, no por nosotros, sino por lo que ello pueda servir en beneficio de nuestra querida Ciudad.

Pero pasados estos momentos es preciso concretar la obra. Y es a partir de ahora cuando, una vez conocido el pronunciamiento unánime de los grupos políticos municipales, todos los ciudadanos y, en especial, aquellos colectivos sociales que ostenten su legítima representación, han de hacer el esfuerzo pertinente para que con su entusiasmo y dedicación permitan que este deseo se convierta en realidad. Tiempo suficiente hay para ello puesto que, como mínimo, estamos hablando de 1993, y la improvisación nun-

ca fue buena consejera. En cuanto a infraestructura, la viabilidad técnica de la ejecución de este evento quedó confirmada con las manifestaciones autorizadas de los profesionales del ciclismo que nos visitaron con motivo de la Mesa Redonda que organizamos el pasado 28 de noviembre. También queda fuera de toda duda las ventajas que supondría para Puertollano una organización semejante:

1. Beneficios económicos para sectores como hoteles, bares y restaurantes, comercio, etc.
2. Promoción de nuestra ciudad en todo el ámbito nacional, a través de los Medios de Comunicación de masas.
3. Promoción del deporte entre nuestros conciudadanos más jóvenes.
4. El goce y disfrute, con motivo de nuestras fiestas de Mayo, de un acontecimiento tan singular que entusiasme de nuevo, tras largos años, a toda la población, que a buen seguro saldría a las calles de nuestra Ciudad, demostrando que, cuando una manifestación deportiva tiene calidad, es capaz de aglutinar a todos sin excepción.

trando que, cuando una manifestación deportiva tiene calidad, es capaz de aglutinar a todos sin excepción.

Pero no nos olvidemos que esto va a suponer un esfuerzo enorme.

Entre otras cosas porque son numerosas las peticiones que la empresa organizadora tiene desde toda España. Por eso el Grupo de Iniciativa Ciudadana hace una llamada desde aquí a toda la población para que anime y ayude a nuestro Ayuntamiento en la consecución de este logro.■



Francisco Barrios Vizuet
Portavoz del Grupo Municipal de Iniciativa Ciudadana.

¿Hacia la privatización del Grupo Repsol ?

El Pleno de la Corporación, en su reunión ordinaria del pasado 27 de febrero, analizó y debatió una MOCION, presentada por los concejales de Izquierda Unida, sobre la privatización de Repsol.

La Moción proponía: - Solicitar información precisa al Ministerio de Industria sobre los planes de privatización que tiene previsto para el Grupo Repsol.

- Que el Pleno de la Corporación hiciera llegar a ese Ministerio la preocupación y rechazo an-

te dicha decisión gubernamental.

En el debate abierto sobre la privatización del Grupo Repsol, que puede llevar a la pérdida de su control por parte del Estado, Izquierda Unida apuesta decididamente por el mantenimiento de empresas públicas eficaces y rentables, uno de cuyos ejemplos es Repsol.

La Moción no prosperó. Los Grupos Municipales del PSOE y del PP la rechazaron; los unos en aras a la "modernización" del país

y los otros por sus propias convicciones.

Izquierda Unida reitera que existen razones suficientes: laborales, técnicas, estratégicas, económicas (beneficios anuales de más de 70.000 millones) y políticas para que continúe el control público sobre el Grupo Repsol.

Izquierda Unida apoyará en todo momento las iniciativas que los trabajadores y las organizaciones sindicales decidan tomar para conseguir el mantenimiento de

la mayoría de capital público en este Grupo, y en contra de la privatización del mismo.■



Florentino López Montero
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida.